
 

２０１９年度 保護者アンケートについて 

(株)愛媛ＣＡＴＶ まつやま大手町保育所 
 

評価欄について該当するものに○印をつけてください。 

Ａ：よくあてはまる Ｂ：あてはまる Ｃ：あてはまらない 

 

※2020年 2月に家庭数 10名に保護者アンケート（下記項目）を実施 

                          10家庭全て回答（回答率 100％） 

 項    目 評 価 欄 

1 保育所で子どもは楽しく過ごせていると思う 10 0 0 

2 
保育士は子どもの発達について理解し、個々の個性・特性に応じた保

育ができている 
10 0 0 

3 保育士に子どものことや保育・子育てなどについて相談できる 10 0 0 

4 
保育中の子どもの体調変化について、保育士からの連絡・説明及び対

応に満足している 
10 0 0 

5 保育士や職員は熱心に保育・運営にあたっている 10 0 0 

6 子どもは保育所の給食やおやつを楽しみにしている 10 0 0 

7 子どもが楽しく遊びやすいように環境を整えている 10 0 0 

8 園だよりやおたよりノートなどは家庭の子育てに役に立っていると思う 10 0 0 

9 公開保育等の保育の内容について満足している 10 0 0 

10 休みの時は、家庭において親子の時間を大切にし、よく遊んでいる 9 1 0 

11 保育所の保育・運営などに総合的に満足している 10 0 0 

12 
問⒒の問いで、なぜそのように思われたのかご意見や感想をお聞かせください 

 ※回答コメントを一部抜粋 

・1～9においてとても満足している。親に対する説明・対応（公開保育等）は満足しているのはもち

ろんですが、何より子どもが毎日楽しそうに通っている事。寝ぼけて先生名前を呼ぶほどに、子ど

もがどれだけ満足しているかが分かります。 

・小規模で子ども達によく目が届いている。一人ひとりの個性を大切にしながらも、集団生活をする

上で必要な事を習得させようとしてくれている。外へお出かけする事が他の園より非常に多く、たく

さんの経験をさせてもらっている。 

・いつも子ども達が楽しめる遊びやお出かけを考えていただき、しかも子どもが好きな物をどんどん

取り入れてくれていて、この上ない環境だと思っています。子育てへのアドバイスも一人ひとりをし

っかり見てもらっているからこそのアドバイスをもらえて、先生方を信頼しています。 

・先生方が何事にも丁寧に対応してくださり、安心して子どもを預けています。 

・子ども一人ひとりに向き合っていただき、大切に保育をしていただけているのが伝わってきます。

園外保育も充実していて、色々な体験・経験をさせていただき感謝しています。ブログも毎日盛り

だくさんに書いていただき、さらに写真つきのおたよりもあり、子どもの様子が細かく分かり助かって

います。 

・イベントごとにたくさんの催し物をしていただいたり、給食をパーティー風やビュッフェ風にしたり、

時にはお弁当にしたり…家ではできない事をお友だちや先生とたくさんの人と触れ合いの場を作

っていただいているので、とても満足しています。 

・きめ細かいサービスで園児一人ひとりにしっかり目を配ってもらっていると思います。おたよりノー

トにもすごく丁寧に日中の様子が書いてあり、不満は一切ありません。 

・子どもの個性を尊重したかかわりをしてくださって、最高の保育所だと感謝しています。我が子が



 

初めて会う先生方がこの保育所の先生方で本当にうれしいです。 

・子ども達が、今、興味を持ってしている事を保育にも取り入れてくれており、ルーティンでこなして

いる感じがしないから。個々とのかかわりを大切にしてくれている感じが伝わってきます。 

・連絡帳にその日の出来事を細かく丁寧に書いてくださるので、園での子どもの様子がとても良く

分かり、毎日安心して預ける事ができています。また、積極ｔ系に外へ連れて行ってくれるので、健

康的に過ごせているのではないかと思います。公開保育も毎回工夫されていて、毎月、夫婦で楽

しく参加しています。 

13 

来年度に向けて、子ども達にとってよりよい保育所になるために建設なご意見をお聞かせくださ

い。また、保育所運営にあたり、ご意見・ご要望があればご記入ください。 

 

・変更・要望はありません。園に通えた事で子どもが色々な事を学び、成長していっています。今

の運営を続けていただければと思います。 

・3 歳で卒園しないといけないのが本当に残念なので、是非、年長さんの歳まで保育してもらえる

園になって欲しいです。 

・男女の比率が同じにしていただけるとありがたいです。 

⇒保育所の入所基準があり、ご両親の就労状況や家庭環境に応じて、受け入れの基準を設けて

います。また、松山市認可の保育所なので、松山市公立保育園の受入れ基準と同等です。よっ

て、性別での受入れは出来かねますのでご理解いただければと思います。 

・意見・要望なし（3家庭） 

・今のままで満足です。プラスで求める事は全くありません。 

・先生、園のお友だちの顔と名前が一致しなかったり、全く分からなかったりするので、来年始まり

時や、人の出入りがある時に分かる何かがあると助かります。 

⇒園だより、保育所の掲示でお知らせしていくようにします。 

・小学校入学まで受け入れていただけると最高です！今のままでも十分です。これ以上素晴らし

園はないです。 

・保育園ではできている事も家では甘えてできない事（靴下を履く、食器を片付ける等）があると思

うのですが、どこまで自立しているのか、把握が難しいので、何ができるようになったのか分かるよう

な何かがあれば嬉しいです。（日々、教えてもらっているのにすみません。） 

⇒日々記入しているおたよりノートだけでなく、月毎に記入していただいている保護者への思いの

返信欄にも記入して共有できるようにしていきたいと思います。また、当園では、「乳児発達経過

表」に照らし合わせ、定期的に個々の成長発達についての確認等を行っています。その子の成長

段階に応じて、どう保育をしていくか、どう育ちを促していくかという検討しています。希望する家庭

には定期的に面談等の時間を設け、成長発達状況等がお伝えできればと考えています。 

・日々の保育に関しては、とても良くしてくださっているので、このまま継続していっていただきたい

と思っています。ただ、お名前を知らない先生がいるので、年度始め等で紹介があれ嬉しいなと思

います。 

⇒2020年度 4月園だよりにて職員紹介（コメントと顔写真）を掲載するよう準備しています。 

 

 


